



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

14.03.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Mehr Nachhaltigkeit beim Erweiterungsneubau Mittelschule

Der Erweiterungsneubau für die Mittelschule wird nach dem DGNB-Standard in Silber errichtet. Das hat der Stadtrat in seiner März-Sitzung beschlossen.

Das Thema Nachhaltigkeit wird in der Planung von Beginn an mit höchster Priorität verfolgt. Im Vergleich zum zunächst vorgesehenen kfW40-Standard erhält das neue Gebäude, das als Hybrid-Bau – also teilweise aus Beton, teilweise aus Holz – errichtet wird zusätzlich ein Gründach, eine verbesserte Materialökologie und eine Klimarisikoaanalyse. Dazu wird ein Auditor für Nachhaltigkeit das Projekt begleiten. Abzüglich der zu erwartenden Fördergelder erhöht sich der Eigenanteil der Stadt Freilassing um rund 374.000 Euro.

Im Januar 2023 machte der Stadtrat den Weg frei für einen Erweiterungsneubau an der Mittelschule in Form eines „Nordflügels“, im Oktober folgte dann die Genehmigung der sogenannten Entwurfsplanung. Im nächsten Schritt werden die Pläne bis zur endgültigen Reife – der Genehmigungsplanung – weiterentwickelt und die Förderungen für das 15,9-Millionen-Euro-Projekt geprüft. Der Baubeginn ist für Sommer 2024 geplant, zum Schulstart 2026 sollen die neuen Klassenzimmer zur Verfügung stehen. Die Mittelschule soll zukünftig Platz für 24 Klassen haben.



Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!